

Foto-Rallye „Sankt Franziskus“ für Jung und Alt gegen die Langweile im Lockdown und gegen den Corona-Blues

Du/ Sie kennen unsere Kirche Sankt Franziskus und das dazugehörige Gelände? Klasse, dann ist unsere Fotorallye genau das Richtige! Am besten gleich warm anziehen, Bilder und einen Stift mitnehmen und sich auf die Suche machen.

Ziel des Spiels ist es, die abgebildeten Bildmotive in und um die Kirche St. Franziskus zu suchen und die Lösung (Gegenstand und Fundort) aufzuschreiben. Eure/ Ihre Lösungen sendet bitte an :

anja.becker.mainz@freenet.de

Unter allen richtigen Einsendungen, die bis zum 1. Februar zurückgesendet werden, wird ein Gewinner per Los gewählt. Der Gewinner darf sich natürlich auch auf einen „ süßen“ Preis freuen!

Viel Spaß und viele „Aha-Effekte“ dabei!!

1. _____



2. _____



3. _____



4.



5.



6.



7.



8.



9.



10.



11.



12.



13.



14.

